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Преступлений меньше, пожаров больше
Как доложил начальник криминальной милиции Валерий Евгеньевич Пучков на 

оперативном совещании, состоявшемся 25 апреля в Администрации, криминальная 
обстановка в городе спокойна. Во время пасхальных праздников сотрудники ОВД осу-
ществляли охрану общественного порядка. К счастью, празднования прошли без экс-
цессов, несмотря на то, что число подвыпивших граждан на городских улицах увеличи-
лось. Всего же за различные нарушения было составлено 403 административных про-
токола. Глава города А.В.Баженов поблагодарил сотрудников ОВД за хорошую работу.

А вот у сотрудников пожарной службы выдались «горячие» деньки. Хорошая по-
года располагает к тому, что многие жители выходят отдохнуть на природу и разводят 
в лесах костры, несмотря на запрет. За последние две недели довольно много было 
выездов пожарных на тушение пожаров, в основном – на возгорание травы и лесной 
подстилки. Наиболее сильный огонь был потушен в районе очистных сооружений, на 
Рубеже Обороны, Дворца спорта «Импульс» и около Мельницы. Общая площадь пожа-
ров – 2,5 тысячи квадратных метров. Пока эта цифра ниже показателя за тот же период 
прошлого года, поскольку потеплело в этот раз гораздо позднее. Все силы и средства 
для тушения огня - в полной готовности.

Нарушение и наказание
Основные нарушения, с которыми столкнулись сотрудники Госадмтехнадзора 

– ненадлежащее содержание фасадов зданий и сооружений. Самый неприглядный 
вид, как было сказано на оперативном совещании, имеет отделение Почты России на 
Московской улице. Руководителям выдано предписание. За ненадлежащее содержа-
ние прилегающей территории у сотрудников службы есть претензии к ПКФ «ОКСА» и 
индивидуальному предпринимателю Рыбальченко. На хоздворе торгового комплекса 
«Лабиринт» был обнаружен невывезенный мусор.

Также Глава указал на некоторые проблемные места в городе. Например, около 
одного из домов на Школьной улице детская площадка сильно обветшала и требует 
ремонта, сушилка для белья, установленная очень давно, совершенно пришла в не-
годность. Особое беспокойство вызывает обстановка у гаража ЖКХ в районе бывшей 
котельной – засилье брошенного автотранспорта, ржавые контейнеры, вокруг разбро-
сано много крупногабаритного мусора. Глава поинтересовался на месте, почему так 
захламлена территория.

- Меня поразил ответ сторожа, который там работает: это, говорит, вороны разнес-
ли. Требую навести там порядок! – распорядился Баженов.

Оперативка

обращаться аккуратно, понимать 
свою ответственность за принимаемые 
решения. Но сегодня хотелось бы выра-
зить глубокую признательность от себя 
лично, от жителей города. Рисковать со-
бой, своим здоровьем - для этого нужно 
мужество, сознание долга».

26 апреля ликвидаторы, представите-
ли Администрации и просто жители горо-

начало на 1 стр. В память о трагедии...
Наши даты

да традиционно собрались у памятника 
жёртвам радиационных катастроф. 

Слово взял Заместитель Главы В.М.Ми-
наев: «Этот год ещё раз доказал, какая 
страшная сила - атомная энергия…» Ава-
рию, произошедшую в Японии вследствие 

землетрясения и цунами, не раз вспоми-
нали участники мероприятия.

«Как ни странно, но чернобыльская 
вахта - это самое светлое пятно в моей 
жизни» - так отозвался об участии в лик-
видации последствий аварии на ЧАЭС 
председатель Протвинской городской 
общественной организации «Союз Инва-
лидов Чернобыля» А.А.Ащеулов. – «Есть, 

чем гордиться, что рассказать детям и 
внукам. Не зря мы были там, не зря со-
вершили это».

26 апреля вспоминаем пострадавших 
не только на Чернобыльской АЭС. Как 
известно, намного раньше, в 1957 году, 

произошла авария на ПО «Маяк». Сейчас 
в Протвино проживают и ликвидато-
ры последствий этой аварии. Алексей 
Павлович Покровский обратился к со-
бравшимся: «Вечная память уральским 
ликвидаторам… В следующем году будет 
55 лет с момента этой страшной аварии, 
мы вспомним, как это было».

В.В.Ольховик, участник ликвидаций 
последствий обеих Советских катастроф, 
передал слова уважения, памяти и тёплых 
пожеланий от Л.Л. Бочарова, главного 
инженера УС-605 (это управление строи-
ло саркофаг), а также всех участников 3-й 
вахтовой смены, выполнявшей почётную 

обязанность по созданию объекта «Укры-
тие».

На митинге присутствовали и дети 
- воспитанники детского сада №1. И, как 
упомянула ведущая мероприятия О.И. 
Шевченко, директор ЦМИ, когда эти ма-
лыши вырастут, они будут говорить: «Пра-
дед подарил мир, а дед подарил воздух, 
которым я дышу». Спасибо героям-ликви-
даторам за чистый воздух.

Завершился митинг минутой молча-
ния в память ушедших и возложением 
цветов. 

Светлана Ионова

Дважды ликвидатор Советского Союза
Сразу внесу ясность – речь идёт 

не о политике и не о политиках, 
хотя события, о которых пойдёт 
речь, не могли не повлиять на 
падение престижа советской госу-
дарственной системы, способствуя 
тем самым случившемуся распаду 
внешне могучей державы. Мой рас-
сказ связан с людьми, с так называ-
емым «человеческим фактором». 
Россия (да и не только Россия) от-
мечает в конце апреля День памяти 
жертв радиационных аварий, и че-
ствует людей, с риском для жизни 
принимавших непосредственное 
участие в ликвидации последствий 
этих аварий. Их так и принято на-
зывать – «ликвидаторы». 

Так вот, я хочу рассказать о своей 
беседе с человеком, у которого два «лик-
видаторских» удостоверения. Во-первых, 
он участвовал в работах по ликвидации 
последствий строго засекреченной преж-
де аварии в Челябинской области, случив-
шейся более полувека назад. И четверть 
века назад он же участвовал в работах 
по строительству объекта «Укрытие» над 
взорвавшимся 4-м блоком Чернобыль-
ской АЭС. 

Итак, Вадим родился, как и знамени-
тый бард В.Высоцкий, «по указу от 38-го» 
в городе Свободный Амурской области 

(там сооружается сейчас новый россий-
ский космодром). По завершению учё-
бы Вадим получил распределение (тогда 
с этим было строго) в соответствии с 
отбором, который производился в вузах 
по приказу министра Минсредмаша Е. 
Славского. Вадиму сказали – «поедешь в 
почтовый ящик 404», и он даже удивился 
«Какой почтовый ящик? Я же не связист, 
а строитель». «Там узнаешь»- был ответ. 
Так он оказался в Челябинске-40 (ныне 
Озёрск), и в трудовой книжке появилась 
первая запись. Первый рабочий день 
вспоминается, как фантастическое кино 
– перед сменой надо было полностью 
переодеться в свежее обмундирование, 
сверху комбинезон, в нагрудный карман 
– два дозиметра, на смену и на месяц. 
Это было строительство будущего хра-
нилища радиоактивных отходов ПО 
«Маяк». 

Минсредмаш построил в Протвино 
ускоритель, сам город, город-спутник 
Кремёнки, и намечалась новая стройка 
государственного значения – УНК. И 
вот, когда потребовалось заменить за-
болевшего начальника УС-620 генерала 
С.Ф. Мальцева, лучшей кандидатурой 
оказался В.И. Романов. Ясное дело, он 
пригласил с собой и несколько человек 
из Усть-Каменогорска, в том числе и 
Вадима. Так в 1976 году в его трудовой 

книжке появилась четвёртая (и послед-
няя до ухода на пенсию) запись – зам. 
начальника управления по ТБ. 

И вот – 1986 год, Чернобыльская 
АЭС, огромной силы взрыв на 4-м реак-
торном блоке станции, повлекший за со-
бой последствия буквально глобального 
масштаба. Правительственными по-
становлениями принимается решение 
о том, что источающий радиацию раз-
рушенный блок надо укрыть бетонным 
«саркофагом», и сделать это максималь-
но быстро. Составляется план-график с 
расчётом закончить «Укрытие» до конца 
1986 года, сразу же назначаются три 
смены длительностью по 2-3 месяца с 
полной заменой всего привлечённого 
персонала «ликвидаторов», произво-
дятся назначения на ключевые долж-
ности.

Так Вадим узнал, что ему предстоит 
работать с середины сентября по начало 
декабря 1986 года, когда и предстояло 
сдавать «Укрытие» государственной 
комиссии. Ему было предложено рабо-
тать заместителем главного инженера 
Управления строительства №605 (третья 
вахтовая смена). Специализация уже 
привычная – техника безопасности, но 
в новых, невиданно опасных условиях. 
Мог ли отказаться? Да, мог, но отказы-
ваться не привык. 

Вадим по завершению смены «при-
вёз с собой» из Чернобыля 20 нако-
пленных биологических эквивалентов 
рентгена – в дополнение к тем 30, ко-
торые достались на «Маяке». Без «бо-
лячек» и лечения не обошлось – он, как 
и многие ликвидаторы, прошел курс 
в знаменитой после Чернобыля 6-й 
клинике, у профессора А. К. Гуськовой 
(в отделении Н.Н. Надежиной). В 1997 
году по указу Ельцина получил, как и 
многие другие «ликвидаторы», орден 
Мужества. Но настоящее терпение и 
мужество едва ли не всем протвинским 
ликвидаторам (а это более 400 чело-
век!) пришлось проявить и в «мирной 
жизни» – отстаивая свои права на льго-
ты, предусмотренные действующим за-
конодательством. У Вадима скопилась 
внушительная папка судебных реше-
ний, протоколов, разъяснений и т.п. 
– как у всех. 

Но есть такой день в году, когда все 
эти мужественные люди собираются 
вместе и просто вспоминают свои вах-
ты, своих ушедших друзей. И все волне-
ния и обиды забыты, и жизнь прекрас-
на, как в те пережитые моменты, когда 
ты знал – ты на этой планете был и есть 
не зря. Это 26 апреля. 

Геннадий Дерновой
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К слову, проведенный на следующий день рейд выявил куда более приглядную 
картину в этом месте – ВМК «Память» убрала эту территорию, хотя она за нею и не за-
креплена, осталось убрать ржавый автохлам. 

Большая уборка
Как рассказал директор МУП «ЖКХ» Сергей Васильевич Кочетов, много сил и 

времени за последние две недели было посвящено уборке городских территорий. 
Уровень участия населения, по сравнению с прошлым годом, несколько снизился – ска-
зались, по-видимому, позднее потепление и пасхальные праздники. Но, тем не менее, 
некоторые жители проявили большую активность в работе, за что Глава города выра-
зил им большую признательность.

Были отмечены на совещании и предприятия города, оказавшие помощь в этом во-
просе. Оглашен также список тех фирм и организаций, которые отказались от участия 
в субботниках.

- Необходимо проверить, как они справились с уборкой хотя бы на своей террито-
рии, - прокомментировал Баженов.

Глава в продолжение темы благоустройства заметил, что в городе проведена до-

вольно большая и серьезная работа, и наши улицы и леса постепенно приобретают 
нормальный вид. Но, как повелось, на праздники толпы отдыхающих опять оставили 
после себя кучи мусора, хотя на входах в леса были установлены большие контейнеры.

- Это, похоже, бесконечная работа, - озабочено заявил Баженов. – Нашим горожа-
нам надо понимать, что никакого бюджета на нее не хватит – надо самим соблюдать 
чистоту, правила поведения в лесу. 

Предприятие «КВАР» приступает с понедельника к ямочному ремонту асфальтово-
го покрытия городских дорог.

Снова награда
Завершилось оперативное совещание на торжественной ноте. Приказом Мини-

стерства по чрезвычайным ситуациям и ликвидации последствий стихийных бедствий 
Петр Леонидович Кузьмин был награжден медалью «Участнику ликвидации пожаров 
2010 года». Глава города А.В.Баженов, вручив ценную награду, поблагодарил героя за 
отличную работу.

Татьяна Черникова

Оперативка

Острые дебаты вызвал вопрос, 
касающийся изменений в бюджет 
этого года. В связи с тем, что Адми-
нистрации города удалось привлечь 
дополнительные средства, сообщила 
начальник финансового управления 
Администрации Г.И.Крысь, доходная 
часть бюджета увеличивается бо-
лее чем на один миллион рублей. А 
именно: 324 тысячи рублей - возме-
щение ущерба от незаконной выруб-
ки зеленых насаждений и 705 тысяч в 
виде денежных средств от участия в 
реализации инвестиционных контра-
ктов.

Предлагалось также увеличить и 
расходную часть, в том числе расхо-
ды на содержание Администрации. 
В частности, 440 тысяч предлагалось 
направить на увеличение оплаты 
труда сотрудникам по итогам атте-
стации.

Депутаты решили

В прошедший понедельник, 25 апреля, состоялось очередное за-
седание Совета депутатов Протвино. Повестка в этот раз оказалась 
особенно насыщенной, а обсуждение вопросов – очень бурным.

Изменения в бюджет приняты

- По итогам аттестации муници-
пальных служащих, которая проходит 
1 раз в 3 года, - уточнила Г.И.Крысь, 
- возможно увеличение коэффици-
ента, применяемого при расчете 
заработной платы. Для нас отрадно, 
что наши сотрудники подтвердили 
высокую квалификацию. В связи с 
этим мы выходим с предложением 
об увеличении фонда оплаты труда.

Глава города А.В.Баженов под-
черкнул, что данное повышение не 
коснется замов и начальников управ-
лений, а нацелено лишь на рядовых 
служащих, которые трудятся в Адми-
нистрации уже много лет.

- У некоторых наших сотрудников 
коэффициенты 0,9 при базовой став-
ке 6151 рубль. Причем, повышение 
не проводилось довольно давно, 
- сказал Глава.

Среди прочих статей расходов 
были названы 723 тысячи рублей, 
которые необходимо направить в 
сферу дошкольного образования для 
введения в детсадах должности заме-
стителей директоров по безопасно-
сти – в соответствии с рекомендация-
ми областного правительства. 

Кроме того, в этом году прогимна-
зия выпускает последний школьный 

класс, начинает функционировать 
как детский сад и лишается права на 
субвенции, переходя на полное фи-
нансирование из средств местного 
бюджета. На это, как просчитали спе-
циалисты, дополнительно потребует-
ся 6677 тысяч рублей. Их предложено 
добавить за счет бюджетного остатка 
на начало текущего года.

Корректировки требует расходы 
на недавно созданную Централизо-
ванную бухгалтерию образователь-
ных учреждений города.

- В бюджете нынешнего года мы 
утвердили ей расходы только на пер-
вый квартал – 1465 тысяч, - проком-
ментировала Г.И.Крысь. – Данные 
расходы предложено закрыть до кон-
ца года - а это еще 3527 тысяч рублей 
- путем переброски средств по от-
расли «Образование» за счет ставок 
сокращенных бухгалтеров. Допол-
нительно потребуется выделить из 
бюджета лишь 163 тысячи рублей.

Эти позиции и вызвали наиболь-
шие дебаты при обсуждении, при 
этом мнения разделились поровну и 
радикально противоположно. Часть 
депутатов предлагала, например, 
либо совсем убрать их из суммы уве-
личения расходной части, либо прак-

тически наполовину их сократить, 
считая, что они необоснованно завы-
шены. Они предлагали пересмотреть 
расходы и на содержание бывшей 
прогимназии, и более тщательно 
проработать вопрос о необходимо-
сти введения замов по безопасности 
в детских садах. А деятельность Цен-
трализованной бухгалтерии и вовсе 
вызвала возмущение, так как в Совет 
депутатов за последнее время посту-
пило несколько жалоб, связанных с 
созданием и работой ЦБ.

Другие депутаты доказывали, что 

все эти расходы не только целесоо-
бразны, но и необходимы. Первая 
попытка провести голосование ни к 
чему не привела, голоса разделились 
поровну – 8 за, 8 – против. Но после 
разъяснений, данных депутатам Гла-
вой города, начальником финуправ-
ления, заместителем начальника 
управления по образованию и науке, 
при повторном голосовании победи-
ли сторонники варианта изменений, 
предложенного Администрацией 
города. 

Вопросы повестки
Г.И.Крысь сообщила депутатам о 

том, что «ОПМ-Банк» отказал в вы-

даче кредита предприятию МУАТП 
«КВАР» под муниципальную гаран-
тию. 

- Поэтому мы были вынуждены 
вновь обратиться в банк «Возрожде-
ние» и получили от него согласие на 
перекредитовку, причем, под более 
низкий процент. 

Депутатам было предложено под-
держать намерения Администрации 
выступить гарантом по новому кре-
диту, и они это сделали, отменив свое 
предыдущее решение по ОПМ-Банку.

Депутат С.К.Токарев доложил о 
ситуации на ОАО «ПРОТЭП», которую 
было поручено изучить на предыду-
щем заседании депутатской рабочей 
группе. Напомним, что предприятию 
угрожает рейдерский захват. Решено 
направить письмо в Московскую об-
ластную Думу, обозначив проблему и 
попросив помощи в ее решении. 

Депутаты заслушали информа-
ционное сообщение о создании 
Общественной палаты в Протвино. 
Представитель инициативной груп-
пы Д.А.Леоненко заявил, что они с 
коллегами будут работать незави-
симо от Администрации или Совета 
депутатов.

Также были рассмотрены и при-
няты изменения в Правила по обе-
спечению чистоты и порядка в Про-
твино, в решение о статусе и гра-
ницах города, а также в Программу 
комплексного социально-экономи-

ческого развития Протвино как на-
укограда.

Заместитель главы Администра-
ции М.Ю.Никитушкин рассказал де-
путатам об очередном этапе рекон-
струкции мемориального комплекса 
на Рубеже Обороны. Решено к празд-
нованию 66-й годовщины Победы 
облагородить трибуны. Сооружение 
будет исполнено в черно-оранжевой 
цветовой гамме и выполнено из ке-
рамо-гранита.

Немало времени на этом заседа-
нии было посвящено вопросам вза-
имодействия между ветвями власти, 
но этой непростой теме мы посвятим 
отдельную публикацию.

Татьяна Черникова
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Протвино – город спорта

Традиционный турнир по самбо
В минувшую субботу, 23 апреля, во Дворце спорта «Импульс» 

состоялся 32-ой традиционный командный турнир по самбо среди 
юношей, посвященный Дню науки. На мероприятии присутствова-
ли представители городской Администрации, Совета депутатов, 
ведущие предприниматели, руководители и спонсоры соревнова-
ния. 

Сегодня уделяется особое внимание развитию 

спорта в России и, в частности, в Протвино. Один из 

основных спонсор соревнований Председатель про-

твинского отделения Партии Справедливая Россия, 

директор ООО «Техно Лайн» Александр Анатолье-

вич Рохман поделился своими впечатлениями:

В турнире приняли участие сбор-
ные команды среди юношей из Мо-
сковской области (Можайск, Реутов, 
Сергиев Посад, Серебряные пруды), 
а так же из Тулы, Обнинска, Дзер-
жинска и даже Рязани. Сами сорев-
нования начались в полдень, и уже 
к торжественному открытию были 
известны полуфиналисты. 

В полуфинале сошлись самбисты 
из Протвино и Дзержинска, Можай-
ска и Тулы. Бойцы в каждой команде 
были из разных весовых категорий, и 
в едином счете в финал вышли ребя-
та из Протвино и Тулы.

Спортсмены выходили на ковер 
один за другим – перекидывали друг 
друга через плечо, через бок, ставили 
подножки, подсекали, падали на спи-
ну и «сцеплялись» лежа. Если тренер 
«наших» С.А.Вольховский постоянно 
подсказывал своим подопечным, 
какую лучше тактику или прием при-
менить, то молодые туляки сорев-
новались жестче и практически без 
подсказок своего молодого тренера. 
В итоге выиграла команда Тулы.

Наград и призов в тот день раз-
дали великое множество. Спонсоры 
турнира А.А.Рохман (ООО«Техно 

- Эти соревнования стали традицией нашего довольно молодого города. 
Самбо - популярный вид спорта, и приятно, что здесь сегодня собрались не 
только молодые, но и зрелые спортсмены. Желаю вам всем удачи и, конечно, 
победы! – поприветствовал всех участников Глава города А.В.Баженов.

Лайн»), В.Б.Зинченко (ООО«Веда»), 
В.Н.Каминский (НПО«Турботехника») 
наградили кубками, грамотами и 
ценными подарками всех, кто занял 
призовые места - команды Можайска 
и Дзержинска (3 место), Протвино 
(2 место) и победителей из Тулы. 
Представитель местного отделения 
партии Единая Россия А.В.Бармин и 
главный тренер по самбо и дзюдо 
ДЮСШ-2 С.В.Калинин отметили ди-
пломами особо профессиональных и 
техничных игроков и судей.

В завершении турнира перед 
зрителями выступили юные сам-
бисты из ДЮСШ №2. Мастер класс 
продемонстрировали признанные 
чемпионы международных и евро-
пейских турниров Виталий Алексеев 
и Сергей Филиппов. Порадовало 
гостей и спортсменов зрелищное вы-
ступление танцевального ансамбля 
из Центра Молодежных Инициатив. 
Участники отметили высокую орга-
низацию турнира, а многочисленные 
болельщики смогли увидеть захва-
тывающую игру и поболеть за своих 
земляков.

Анна Васянина, фото автора 

- Отрадно видеть собрав-
шихся людей, для которых 
спорт является одним из 
аспектов жизненной пози-
ции. Ведь спорт - эффектив-
ное средство оздоровления 
населения. 

Эти соревнования про-
водятся с целью патриотиче-
ского воспитания подраста-
ющего поколения, популяри-

Спорт - эффективное 
средство оздоровления 

населения

зации борьбы самбо среди 
жителей Протвино, повыше-
ния спортивного мастерства 
и укрепления дружественных 
связей с городами России. 
Непосредственное проведе-
ние турнира осуществляет 
судейская коллегия, утверж-
денная тренерским советом.

Несмотря на то, что у нас 
довольно сильная команда 

самбистов, спортивная под-
готовка туляков впечатляет, 
до такого уровня нам еще 
нужно потренироваться. Я 
считаю, что второе место для 
протвинской команды - это 
вполне достойный результат.

Самбо – спорт мужествен-
ных, сильных людей. Мне и 
моим коллегам очень при-
ятно поддерживать этот за-
мечательный вид спорта, 
который зародился в нашей 
стране, а также Протвинский 
турнир по самбо, который 
стал уже традиционным для 
города.

Ведь пропаганда спорта 
и физкультуры - общая наша 
задача.



11№ 16 (222) 28 АПРЕЛЯ 2011 ГОДА

С 18 по 24 апреля на территории Про-
твино сотрудники ГИБДД выявили 183 на-
рушителя Правил дорожного движения, в 
том числе - 1 водитель, который управлял 
транспортным средством в состоянии 
алкогольного опьянения, 2 – выехали на 
сторону дороги, предназначенной для 
встречного движения, скорость превы-
сили 6 водителей, 31 - не предоставили 
преимущество пешеходам на нерегулиру-
емом пешеходном переходе, 22 человека 
оказались нарушителями из числа пеше-
ходов, 20 водителей нарушили правила 
перевозки детей. За минувшее время 
произошли 6 дорожно-транспортных 
происшествий (ДТП). 

В период с 20 по 30 апреля проводятся 
профилактические мероприятия «Внима-
ние – пешеходный переход!». Как ясно 
из названия ключевая роль этого рейда 
– выявление нарушителей вблизи пеше-
ходных переходов и на них. Они могут 
быть и водителями, не уступившими до-
рогу пешеходу, переходящему проезжую 
часть по нерегулируемому пешеходному 
переходу, или остановившимися на пере-
ходе, и пешеходами, переходящими про-
езжую часть вне пешеходного перехода, 
особенно если тот находится в непосред-
ственной близости.  Так всего за пять дней 
проведения этого мероприятия выявлено 

ГИБДД сообщает
18 пешеходов-нарушителей ПДД, 19 води-
телей не уступивших дорогу пешеходам, 
переходящим проезжую часть по нере-
гулируемому пешеходному переходу, 6 
водителей остановились на пешеходном 
переходе, что также запрещено Правила-
ми, а один водитель умудрился двигаться 
по пешеходной дорожке, за что, кстати, 
предусмотрен штраф в размере двух ты-
сяч рублей.

С наступлением весеннее-летнего пе-
риода резко возрастает количество ДТП 
с участием водителей мотоциклов, мо-
педов и мотоскутеров. Данные происше-
ствия характеризуются высокой тяжестью 
последствий. Напоминаем, что управлять 
мопедами и мотоскутерами с двигателем 
рабочим объёмом не более 50 куб. см. 
можно только по достижении 16-летнего 
возраста. При этом лицо, управляющее 
данной техникой, обязано знать и со-
блюдать Правила дорожного движения. 
Также  необходимо быть в мотошлеме. 
Для управления мотоциклами, мопедами 
и мотоскутерами с двигателем рабочим 
объёмом белее 50 куб. см., необходимо 
наличие водительского удостоверения 
категории «А». 

Инспектор ОГИБДД ОВД по
городскому округу Протвино

капитан милиции Н. В. Фомин

Информация ОАО «ПРОТЭП»
Для ОАО «ПРОТЭП» утверждена инвестиционная программа комплексного раз-

вития теплоснабжения города Протвино на 2007-2011 годы, которая направлена 
на повышение надежности теплоснабжения, увеличение пропускной способности 
тепловых сетей с целью присоединения дополнительных нагрузок, уменьшения 
гидравлических потерь и потерь тепла.

Для реализации программы необходимы средства в объеме 93,6 млн.руб., в 
том числе в 2011 г. – 38,8 млн.руб., и она финансируется за счет платы за технологи-
ческие присоединения к тепловым сетям.

В 2010 г. инвестиционные средства не тратились. Во II-IV кварталах 2011 г. пла-
нируется освоить около 20 млн. руб. инвестиционных средств на реконструкцию 
магистральной теплосети вдоль Институтского шоссе.

Резерв мощности котельной и реализация инвестиционной программы обе-
спечивают техническую возможность присоединения перспективных тепловых на-
грузок к тепловым сетям. Отказов в подключении к тепловым сетям не было.

Более подробная информация о деятельности ОАО «ПРОТЭП» размещена на 
сайте www.protep.ru.

На прошлой неделе, 20-го 
апреля, в малом зале ДК «Про-
тон» состоялся очередной отчет 
участковых уполномоченных 
ОВД Протвино. 

По словам начальника Отдела участ-
ковых уполномоченных милиции А.В.Об-
ухова, деятельность подразделения участ-
ковых уполномоченных по итогам перво-
го квартала в соответствии с приказом 
МВД России оценивается удовлетвори-
тельно.

Раскрыто 17 преступлений. Значитель-
но активизировалась работа по линии 
взыскаемости штрафов. С начала этого 
года было привлечено к административ-
ной ответственности более 40-ка человек. 

О мигрантах
Количество преступлений, совер-

шённых неместными жителями, умень-
шилось. За нарушения миграционного 
законодательства было привлечено 27 
иностранных граждан. Составлено 9 
административных протоколов на приез-
жих граждан, которые не выполнили обя-
занности по миграционному учёту. Ино-
странцами совершено 15 преступлений.

Получи разрешение
на хранение оружия

За нарушения правил разрешитель-
ной системы в сфере оборота оружия 
привлечено к административной ответ-
ственности 10 граждан. Изъято 5 единиц 
оружия.

Наркотики - вред себе 
и обществу

Практически не изменилось коли-
чество преступлений, совершённых в 
нетрезвом состоянии. За первые три 
месяца 2011 года – их шесть. В прошлом 
году в аналогичный период было на одно 
больше. За нарушения антиалкогольного 
законодательства к административной 
ответственности участковыми уполно-

Безопасный город

Заботится о безопасности
и порядке надо вместе

моченными милиции привлечён 201 
гражданин. 

При проведении профилактической 
операции участковые милиционеры рас-
крыли преступление по статье о незакон-
ном производстве и сбыте наркотиков. 

За употребление наркотических 
средств к административной ответствен-
ности привлечено три гражданина.

Порядок во дворах 
домов

Проводится усиленная работа по при-
менению административной практики к 
нарушителям, не соблюдающим правила 
парковки автотранспорта у жилых домов. 

Протвинцы часто жалуются участко-
вым на большое количество брошенных 
автомобилей, которые стоят во дворах и 
мешают проезду. Участковые милиционе-
ры ведут работу и по этому направлению: 
разыскивают владельцев брошенных 
машин, потому что без разрешения вла-
дельца утилизировать их нельзя.

Дела семейные
В сфере семейно-бытовых отношений 

тяжких преступлений не произошло, за-
регистрировано всего два преступления. 

В результате работы по розыску лиц, 
уклоняющихся от уплаты алиментов, за-
держано два неплательщика. 

Начальник Отдела по делам несо-

вершеннолетних Д.В.Михайлов рассказал 
жителям, что за первый квартал 2010 года 
было поставлено на учёт 23 несовершен-
нолетних, в основном за употребление 
спиртных напитков. Всего на учёте в ин-
спекции по делам несовершеннолетних 
стоит 105 детей и 18 неблагополучных 
родителей, с которыми проводится вос-
питательная и разъяснительная работа.

За три месяца текущего года поступи-
ло пять сообщений о принятии мер к ро-
дителям, злоупотребляющим алкоголем 
и не занимающихся воспитанием детей. 
По сравнению с прошлым годом, сообще-
ний значительно меньше, что говорит об 
ответственности и исполнительности всех 
служб системы профилактики правона-
рушений.

Жители попросили милиционеров 
проследить за порядком в детском го-
родке «Сказка», в котором некоторые 
подростки позволяют себе грубить про-
хожим, сидя на лавочках и распивая 
спиртное.

Граждане и милиция
должны быть 
партнёрами

Главная цель собрания была не толь-
ко в том, чтобы участковые представили 
горожанам отчет, но и выслушать заме-
чания жителей, просьбы о помощи, пред-
ложения к сотрудничеству. Но оценить и 
ознакомиться с результатами проведён-
ной работы пришли единицы. К сожале-
нию, активность протвинцев на собрании 
была, как и на предыдущих собраниях, 
очень низкая. А ведь только при тесном 
взаимодействии с людьми, можно обе-
спечить порядок и безопасность в городе.

Алла Воронина

За неделю весенней акции добра в Протвино нашлись отдельные жители 
города и организации, откликнувшиеся на призыв к благотворительности. 

Предприятие ООО «Техно Лайн» передало средства в размере 3 т. руб. для оказа-
ния материальной поддержки нуждающейся ученице МОУ «Гимназия».

Сотрудницы НПО «Турботехника» и детского сада «Россиянка» передали вещи для 
нуждающихся семей. И еще одна пара протвинцев передала 3 т. руб. для оказания ма-
териальной поддержки детям, оказавшимся в трудной жизненной ситуации.

Протвинские подростки провели своими силами субботник в лесочке у ТЦ «Само-
вал». А команда по дворовому футболу под руководством тренера навела порядок на 
мемориале «Рубеж обороны» и на территории городской танцплощадки.

Торговый дом «Марышкин» оказал нуждающимся семьям целевую финансовую 
помощь в размере 10 т.руб., а также передал для них 5 наборов продуктов на 3 т.руб. и 
памперсов на 3 т.руб.

Предприятие ООО «Малахит» (С.А.Бессонов) оказало финансовую помощь ученику 
МОУ «Лицей№2» – подростку была приобретена новая одежда.

Предприятие ООО «БорРос» установило за свой счет пластиковое окно в том же 
протвинском отделении временного проживания пенсионеров.

Компания ООО «Веда» оказала финансовую помощь одной из многодетных семей 
Протвино в сумме 10 т. руб.

Акция «Твори добро» продлится до 9 мая — ее участниками могут стать протвинцы 
любого возраста, инициативные группы или участники различных объединений, вос-
питанники образовательных, досуговых учреждений, а также представители неком-
мерческих и коммерческих организаций. Информацию о тех, кому нужна помощь, и 
предложения своей помощи направляйте по тел. 74-46-91

Юлия Ермоленко, 
руководитель студии «Муравейник»

Социум

Мир не без добрых людей

Согласно представленному ФГУЗ ЦГиЭ № 174 протоколу лабораторных ис-
пытаний атмосферного воздуха в мониторинговых точках города от 31 марта 
2011 года содержание диоксида серы, диоксида азота и взвешенных веществ 
не превышает допустимых значений. Исследовано 8 проб пищевых продук-
тов, все пробы соответствуют СанПиН. Вода в разводящей сети по химиче-
ским и микробиологическим показателям соответствует ГОСТУ.

Данные лабораторного контроля 
Исследовано 13  проб пищевых про-

дуктов, в том числе 9 молочных про-
дуктов. 5 проб молочной продукции 
по микробиологическим показателям 
(обнаружены бактерии группы кишечной 
палочки) не соответствуют  «Техническо-
му регламенту на молоко и молочную 
продукцию» : в МДОУ ЦРР д/с № 9 - моло-
ко питьевое пастеризованное и творог 
развесной, изготовитель -ОАО «Жуков-
молоко», у ИП Парфеновой В.И. - молоко 
питьевое пастеризованное 2,5% , изгото-
витель - ОАО « Ферзиковский мол.з-д ».

Согласно протокола лабораторных 
испытаний радиационного обследо-
вания объектов окружающей среды в 

мониторинговых точках, мощность дозы 
внешнего гамма-излучения соответствует 
нормам радиационной безопасности 
(проходные ИФВЭ, здание оздоровитель-
ного комплекса «Импульс», СТ «Скала 
-1» СТ «Скала-2», здание ЦГИЭ № 174, на 
границе СЗЗ ИФВЭ у информационных 
щитов).

На территории больницы,  согласно 
протоколов лабораторных испытаний 
от 11 марта 2011 года,  мощность дозы 
внешнего гамма-излучения соответствует, 
измеренные уровни эквивалентного и 
максимального звукового давления так-
же в норме.

фото из архива ПС
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На самом деле этому фестивалю уже 15 лет: впер-
вые его провели еще в 1996 году. Раньше фестиваль 
представлял собой отчетный концерт юных спортсме-
нок, занимающихся художественной гимнастикой, и 
проходил на разных площадках города, но со време-

Протвино – город спорта

Фестиваль юных талантов

«Они – наше будущее, наше достояние!»

Весна - это всегда движение, яркие краски и позитивные эмоции. В это время хо-

чется творить и побеждать. И городской ежегодный фестиваль танцевальных кол-

лективов «Спорт, музыка, грация» является своеобразным воплощением весны. 16 

апреля он состоялся вот уже в третий раз во Дворце Спорта «Импульс».

нем количество коллективов и танцевальных направ-
лений стало увеличиваться. Теперь Фестиваль уже не 
первый раз проходит в «Импульсе».

В этом году Фестиваль собрал более 300 участни-
ков – детей и взрослых, не только из Протвино, но из 
Серпухова, Пущино и Москвы. Таким образом, зал        
« Импульса» был до отказа заполнен и выступающими, 
и, конечно, зрителями.

 - Дорогие друзья, я рад, что из года в год этот 
праздник дарит людям отличное настроение. Желаю 
всем участникам успехов, и чтобы с каждым годом 
Фестиваль расширялся и процветал. Ждем вас всегда! - 
поприветствовал Глава города А.В.Баженов всех гостей 
и участников, собравшихся на параде открытия.

Генеральный спонсор Фестиваля, председатель 
протвинского отделения Партии Справедливая Рос-
сия, депутат Совета депутатов Протвино генеральный 
директор ООО «Техно Лайн» Александр Анатольевич 
Рохман также приветствовал всех собравшихся. 

- Здравствуйте, участники фестиваля, здравствуйте, 
дети, родители. Я рад приветствовать вас в этот празд-
ничный день. Поздравляю всех с началом нашего Фе-
стиваля и желаю удачи и побед! – торжественно про-
изнес Александр Анатольевич в своем выступлении.

И вот Фестиваль стартовал! В начале зрителей по-
радовали самые маленькие артисты из детских садов, 
первыми были девочки из отделения художественной 
гимнастики ДЮЦ «Горизонт», которые трогательно ис-
полнили номер «Ладошки», следом за ними последо-
вали целых два номера от воспитанниц детского сада 

«Россиянка» - «Саиди» - восточный танец и невероятно 
нежный - «Рождение весны». Дуэт малышей «Веселые 
гномики» из детского сада №5 сорвал аплодисменты: 
ребята исполнили несколько интересных акробатиче-
ских номеров.

А следом начались номера посложнее. Коллектив 
эстрадно-спортивного танца «Горизонт», руководимый 
И.Н.Степиной, разыграл мини-спектакль «Лесная сказ-
ка» про веселого музыканта и его друзей. Младшая 
группа танцевального коллектива «Quest» Анатолия 
Ганьшонкова буквально «зажгла» зрителей, второ-
клашки уверенно и технично исполняли хип-хоп. Но, 
конечно, «Quest» не мог показать только один номер! 
Выступали команды разных возрастов, но, независимо 
от количества лет, все они работали слаженно, показы-
вали всевозможные приемы танца и сами же получали 
колоссальное удовольствие от музыки и отточенных 
движений. 

Наверное, самым необычным оказалось выступле-
ние юных каратистов из ДС «Импульс». С помощью 
своего тренера ребята показали несколько приемов 
борьбы. 

Интересным оказался и номер «Импровизация»: 
ученицы И.Н.Степиной показали, насколько они любят 
гимнастику. Девочки продемонстрировали удивитель-
ную гибкость и пластичность. Вообще, любой из номе-
ров, выполненных под руководством Степиной, было 
интересно смотреть, каждый из них наполнен крепкой 
и сложной хореографией. Так, например, девушки из 
старшей группы отделения художественной гимнасти-
ки показали и дерзкий номер «Черный бриллиант», и 
воздушный, с японской темой - «Цветок сакуры». Труд-
но было поверить, что такие разные номера поставил 
один человек.

А Гости из Серпуховского центра творчества 
«И.М.Пульс» показали, каким еще может быть хип-хоп 
- без ограничения стилями музыки или отточенной 
техникой, но более чувственный и артистичный. Тан-
цоры выступили в интересных костюмах: образ Пьеро 
был неожиданно дополнен разномастными кедами. 

Не обошли фестиваль и темы «стиляг», «цыган», и 
фитнес-номера от тренеров «Импульса». 

Но больше всего на празднике, наверное, было 

«восточных» номеров – ученицы Жанны Николаевны 
Глазуновой из Гимназии, коллектив «Радость» из ДК 
«Протон», группа из ДЮСШ №3. Особенно интерес-
ными показались выступления пущинских танцовщиц 
из ДС «Ока». Например, в «Танце с огнем» артистки 
использовали специальные ткани и действительно до-
бились «огненного» эффекта. А от номера «Фреска» 
повеяло настоящим Древним Египтом: девушки были 
наряжены как знатные дамы того времени и показы-
вали сцены из жизни Клеопатры.

Несмотря на то, что концерт длился три часа, зрите-
ли не утомились – разнообразие танцевальных стилей, 
ритмичная музыка, яркие и оригинальные костюмы не 
давали скучать. 

Победителями фестиваля стали практически все 
участники – им от генерального спонсора и городского 
отделения Партии Справедливая Россия были вручены 
кубки, грамоты и сладкие призы. Кроме того, Алек-
сандр Анатольевич Рохман поощрил особыми приза-
ми коллективы «Quest» и ДЮЦ «Горизонт».

- Сегодня у нас состоялся очень красивый праздник. 
Но без вас, ребята, конечно, ничего бы этого не было. 
Необходимо помогать нашей молодежи в реализации 
творчества. Ведь они – это наше будущее, наше достоя-
ние! – подытожил А.А.Рохман.

В завершение Фестиваля в небо взлетело множе-
ство воздушных шаров, которые долго еще парили 
над городом, заряжая всех горожан положительной 
энергией.

Анна Васянина, фото автора

- Партия Справедливая Россия является помощником 
проведения городского фестиваля оздоровительных групп 
«Спорт, музыка, грация». На этом празднике сегодня вы-
ступили самые достойные спортивные коллективы. Крите-
рием оценки были не спортивные достижения, а грация, 
изящество, художество выступающих коллективов. По-
бедителям фестиваля вручены ценные подарки и кубки, а 
также все участники получили грамоты и сладкие призы от 
Партии Справедливая Россия.

Хотелось бы обратиться к нашим предпринимателям 
разной направленности – строительства, спорта, науки, 
торговли, бытовых услуг. Оказывайте по возможности фи-
нансовую поддержку, помогайте детям в их спортивных 
начинаниях. 

Партия Справедливая Россия самым решительным 
образом выступает, пропагандирует и поддерживает здо-
ровый образ жизни. Спортивная семья, где растут дети 
— разве это плохо? Я сам активно занимаюсь спортом, 
чего и вам желаю!

Генеральный спонсор фестиваля, председатель 

протвинского отделения Партии Справедливая 

Россия, депутат Совета депутатов Протвино гене-

ральный директор ООО «Техно Лайн» Александр 

Анатольевич Рохман:


